

TOMI+通信

Vol.20

＼新年あけましておめでとうございます／
今年もよろしくお祈いします



2021年が始まりました。今年もTOMI+通信で、富谷市まちづくり産業交流プラザTOMI+（とみぷら）で起こっていることをお伝えしていきたいと思っています。TOMI+通信編集局を引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

現在、TOMI+のエントランスには立派な門松が飾られています。大亀地区の伝統的な門松だそうです。上部の横に竹が渡してあるのが大亀地区の門松の特徴だそうです。地域によって様々な特徴があるそうです。ぜひ一度見に来てください。



◆おためしイノベーション富谷◆

地域福祉課 × エーアイティ研究所

官民連携の実証事業「おためしイノベーション富谷」の一環で、地域福祉課の課題を解決するためのプロジェクトが進行中です。課題は「脱縦割り」。部署間の垣根を超えてコミュニケーションを取るために、「つなぐシート」の開発をしています。開発を進めてくれているのは福島県の会社「エーアイティ研究所」です。そして、仲人役をしてくれているのは神戸の「アーバンイノベーションジャパン」というプロジェクトです。このようにいろんな会社やプロジェクトが関わって、富谷市の課題解決に取り組んでいます。